

La Provence

DE MARSEILLE À CARRY

À l'eau pour les malades de Charcot



Début mal, quatre des nageurs participants se mettaient à l'eau pour une préparation de 11 kilomètres en reliant Carro à Carry... Ces héros ordinaires l'ont bouclé en 3 heures! /PHOTO DR

A l'eau pour les malades de Charcot

Samedi 9 Juin 2018

Article sur La Provence

Annonce d'une belle cause



9 Juin

2018

La Provence

La troisième édition d'Arpodor



Salle du Grand Bleu, le concert d'ouverture a réuni le duo Judicaël Perroy et Natalia Lipnitskaya suivi du concert du lauréat 2017, François Xavier Dangremont.

PHOTO F.L.C.

L'association Arpodor organise le Festival et Concours International de Guitare Classique de Carry-le-Rouet, jusqu'au 10 juin. Aux côtés de jeunes artistes talentueux, de luthiers, de conférenciers, les bénévoles d'Arpodor accueillent chaque soir des concertistes de renommée internationale tels que Judicaël Perroy, Lorenzo Micheli et Gabriel Blanco pour le plus grand plaisir du public.

Arpodor a été créé en juin 2015, commente l'un des membres fondateurs, Patrick Jourdain, professeur de guitare de l'école municipale de musique de Carry le Rouet et une petite équipe de passionnés.

Les éditions 2016 et 2017 ont posé les jalons d'un concours international de très haut niveau, avec un jury d'exception, présidé par Judicaël Perroy. En deux ans le concours est devenu une référence dans le monde de la guitare, grâce aux personnalités musicales présentes et aux récompenses attractives. Il fait partie des concours en France ayant le plus de candidats de nationalité étrangère. Le projet 2018 a élargi son concept et devient un Festival avec trois concerts, quatre master class, des conférences, des luthiers, des

éditeurs, tout en conservant le concours international.

Le concours se déroule durant la journée et comporte cinq niveaux. Il s'adresse à de jeunes élèves guitaristes de 8 à 20 ans pour s'évaluer, s'exprimer devant un jury de grands professionnels. Il s'adresse également à de jeunes professionnels sans limite d'âge pour se faire connaître. Le festival propose chaque soir un concert à 20 h 30.

- Aujourd'hui : remise des récompenses en présence des personnalités et sponsors à 18 h 30 et à 20 h 30, concert exceptionnel de Lorenzo Micheli.

- Dimanche 10 juin : master class, forum et luthiers.

"Cet événement musical se veut aussi convivial, chaleureux et associe largement la population qui vit aux sons des accords de guitare pendant quatre jours, ajoute Patrick Jourdain. La ville de Carry soutient ce projet depuis le début aux côtés de partenaires et sponsors fidèles. Au-delà de l'attractivité pour Carry, le Festival contribuera cette année activement à la notoriété et au rayonnement de la région Paca en complétant l'offre d'événements culturels et touristiques."

La 3e édition d'Arpodor

Samedi 9 Juin 2018

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement



9 Juin

2018



Fête du club Carry voile et week-end régata à Carry

(Proposé par offtourisme) Du 09/06/2018 au 10/06/2018



FÊTE DU CLUB CARRY VOILE ET WEEK-END RÉGATE À CARRY Inscription obligatoire
Espace Roger Grange Infos : 06 63 35 31 27 - carry.voile@sfr.fr – www.carryvoile.fr

Lieu : Espace Roger Grange



16 Mai
2018

Fête du club Carry voile

Samedi 9 Juin 2018

Article en ligne sur Maritima

Annonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le chantier de leur maison suspendu pour 20 cm de trop

Un quartier paisible, sur les hauteurs du Rouet. C'est ici que Jean-François et Dominique Martin ont choisi d'établir leur résidence secondaire, au 14 de l'allée Jean-Bart. Ils ont investi, il y a quelques années, dans cette bâtisse érigée en 1957 d'où la vue sur la plage du Rouet est imprenable.

"La hauteur de plafond du premier étage n'était pas suffisante, fait savoir Dominique, mon mari était contraint de se baisser. Et tout ne tenait plus très bien. Donc, nous avons pris un architecte, déposé et obtenu un permis de construire, affiché en décembre 2015. Mais notre architecte s'est basé sur le plan du cadastre qui n'est, in fine, qu'un document fiscal."

Résultat : deux voisins ont signalé à la mairie de possibles accrocs au Plan local d'urbanisme. "Un jour, nous avons vu débarquer les gendarmes pour faire stopper le travail des ouvriers."

150 000€ investis

L'ancien premier étage avait déjà été démolli et la construction du nouveau était quasiment achevée. "Il ne manquait que l'étanchéité et le crépi. Nous avons déjà investi 150 000€ au total avec les frais d'huissier et d'avocat." Il s'avère que cet étage, dont les murs sont pourtant alignés sur ceux du rez-de-chaussée, ne respecte pas la distance réglementaire de 4 mètres par rapport aux limites séparatives. "Il y a un écart de 20 cm seulement, se désole Dominique. Vous vous rendez compte ? 20 cm ! Je ne comprends pas, nous avons de bonnes relations avec nos voisins ! 20 cm qui ont néanmoins



Les époux Martin ont reconstruit le 1^{er} étage de leur maison, au Rouet, en l'alignant sur la façade du rez-de-chaussée, mais le Plu exige désormais d'être à 4m des limites séparatives. Ils sont à 3,8m. / A.L.

suffi à la Ville pour leur faire parvenir un arrêté suspensif de travaux. "Le maire nous a quand même permis de couvrir cet étage et d'y mettre des fenêtres car c'est une construction en OSB, un bois compressé qui n'est pas fait pour rester à l'air libre. Mais quand il pleut, l'eau s'infiltrait quand même." Le chantier est donc à l'arrêt. Informés de l'existence d'une loi permettant à un permis de construire de bénéficier d'adaptations mineures aux règles du Plu (lire ci-dessous), les époux Martin ont sollicité de la Ville une dérogation. Elle leur a été refusée. Nous avons joint Patrice Cubi-

lier, directeur de l'urbanisme qui avait rencontré les Martin : "L'affaire est au tribunal administratif et des voisins se sont plaints alors nous sommes allés enquêter puis nous avons pris un arrêté d'interruption de travaux et ça part directement au procureur." Depuis, un voisin a retiré son signalement dans une volonté "d'apaisement". Quant à la demande de dérogation refusée : "C'est la décision du maire." Nous avons donc contacté Jean Montagnac : "Si encore il n'y avait pas eu de plainte... concède-t-il, mais là, le voisin pourrait se retourner contre nous. C'est vrai que c'est

dérisoire, avoue le maire, qui assume, tout en ne s'en souvenant plus très bien, d'avoir refusé la dérogation légale. Je respecte la loi un point c'est tout. Ils n'ont qu'à se retourner contre leur architecte !"

C'est bien sûr ce que va faire le couple Martin. "Mais combien de temps cela va-t-il prendre et que se-t-il advenir de la maison ? Nous avons bien tenté d'apaiser la situation avec nos autres voisins mais ils refusent de nous parler. On a un peu le sentiment d'être ostracisé parce que nous ne sommes pas des Carryens."

André LETELLIER

Le chantier de leur maison suspendu

Dimanche 10 Juin 2018

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement



10 Juin

2018

La Provence

Un nouveau bateau pour le Sauvetage en mer de la côte bleue

Créé en 1981 par Pierre Maileville, et transformé depuis en association, le Sauvetage en Mer de la Côte Bleue réunit des bénévoles passionnés, des volontaires dévoués et solidaires, pour qui ces actions pleines de bravoures, sont un engagement fort. Ils interviennent de l'Estaque à Martigues, sur appel du CROSS MED, au secours des professionnels et plaisanciers en difficulté.

Depuis le naufrage du Sirius II, lors d'une intervention devant le port de plaisance, l'association ne disposait plus que d'une embarcation. Un bateau de sauvetage vient d'être prêté par les Pilotines du port de Marseille, en solidarité maritime, qui ont été sensibles aux sauveteurs Carryens. Ce bateau de transition, de couleur verte, dispose des mêmes caractéristiques que le Sirius II.

"Un grand merci à eux", soulignent les sauveteurs bénévoles, qui rappellent "nous intervenons en mer pour des négligences, telles que panne d'essence, échouage, mouillage arraché ou cordage coincé dans l'hélice, pannes mécaniques ou électriques, ou avaries dans la structure entraînant une voie d'eau... Ce sont les principales causes d'intervention des secours." Et l'équipe de poursuivre : "Nous sommes également présents en prévention comme lors de feux d'artifice, de la bénédiction des bateaux ou d'événements nautiques. Mais il y a aussi des cas plus graves, justifiant le passage de la catégorie détresse."

Les bénévoles comme les donateurs sont toujours les bienvenus pour aider au quotidien l'association dans ses actions. "En effet, nous intervenons sur



Le bateau de sauvetage vient d'être prêté par les Pilotines du port de Marseille, en solidarité maritime, qui ont été sensibles aux sauveteurs.

(PHOTOS I.-L.C.)

notre temps libre. Nous recrutons avec plaisir des personnes de tous niveaux, marins ou pas,

et les formons. Toutes les bonnes volontés afin d'étoffer notre effectif sont appréciées", ajoutent

Patrick, Claude, Pierre et Martine.

Des mécaniciens sont aussi attendus. De préférence, ces personnes doivent habiter dans la commune ou les villes voisines, afin de pouvoir partir, après l'alerte, "dans un délai d'un quart d'heure pour une meilleure rapidité d'intervention". Les sauveteurs en mer bénévoles de la Côte Bleue mettent tout en œuvre, au quotidien pour assurer à tous, les plaisirs de la mer, en toute sécurité, tout en espérant que chaque plaisancier soit solidaire, respectueux et responsable.



Les bénévoles comme les donateurs sont toujours les bienvenus pour aider au quotidien l'association dans ses actions.

Sauvetage et surveillance en mer de la Côte Bleue. 06 82 66 70 05 ou 06 33 31 52 25.

Le sauveteur de la Côte bleue

Dimanche 10 Juin 2018

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement



10 Juin
2018



Faites de la peinture

(Proposé par offtourisme) Du 10/06/2018 au 10/06/2018



« FAITES DE LA PEINTURE » Concours de peinture de 7 à 77 ans avec remise de prix
Ateliers et animations : abstrait, aquarelle, graphisme, huile... Création d'une fresque collective Sur inscription Gratuit, ouvert à tous Sur le Port 10h à 17h Café et thé offerts par la municipalité et apéritif par la société Ricard

Lieu : Sur le port



16 Mai
2018

Faites de la peinture

Dimanche 10 Juin 2018

Article en ligne sur Maritima

Ateliers et animations



Tournoi de golf organisé par le Rotary Club Carry Calanques

(Proposé par offtourisme) Du 10/06/2018 au 11/06/2018



TOURNOI DE GOLF ORGANISÉ PAR LE ROTARY CLUB CARRY CALANQUES Le Golf Club Côte Bleue Inscriptions auprès du club Infos : Lydia Genoux – 04 42 45 39 02

Lieu : Le Golf Club Côte Bleue



16 Mai
2018

Tournoi de golf

Dimanche 10 Juin 2018

Article en ligne sur Maritima

Annnonce de l'évènement

L'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

FESTIVAL INTERNATIONAL DE GUITARE

Concert autre
Date : du jeudi 07 juin 2018 au dimanche 10 juin 2018
Organisateur: Arpoador
Adresse: Ecole de Musique,
Ref. annonce: 146729

VISUEL
INDISPONIBLE

FESTIVAL INTERNATIONAL DE GUITARE
3ème édition du concours d'Arpoador
Conférence, débat et épreuves du concours en entrée libre
Jeudi 7 juin
9h à 17h : Premier tour du niveau excellence
20h30 : Avant-première et concert de François-Xavier Dangremont, lauréat 2017
Vendredi 8 juin
10h à 17h30 : ½ finale du niveau excellence suivi des résultats et d'une rencontre avec les luthiers
20h30 : Concert Gabriel Bianco
Samedi 9 juin
9h30 à 17h : Concours niveaux moins 20

15h : Finale du niveau excellence
17h30 : Moment musical de Flamenco Manuel Gomez
18h30 : Résultats de tous les niveaux
20h45 : Concert Lorenzo Micheli



19 Mai
2018

Faites de la peinture

Dimanche 10 Juin 2018

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Ateliers ludiques

L'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

FAITES DE LA PEINTURE

VISUEL
INDISPONIBLE

Atelier autre
Date : le dimanche 10 juin 2018
Organisateur: Municipalité de Carry-Le-Rouet
Adresse: Sur le port,
Ref. annonce: 146856

« FAITES DE LA PEINTURE »
Concours de peinture de 7 à 77 ans avec remise de prix
Ateliers et animations : abstrait, aquarelle, graphisme, huile...



22 Mai
2018

Faites de la peinture

Dimanche 10 Juin 2018

Article sur La Provence

Ateliers ludiques